

1月行事予定

12月24日～1月15日 冬季休業

12月29日～1月4日 学校閉庁日

13日(金) 冬休み学習会(9:30～11:20)

転入生受付(11時半～)

16日(月) 午前授業(給食あり)

3学期始業式(12:45 下校)

体罰調査メ切り

23日(月) 児童委員会⑤

30日(月) 3～6年6時間授業

スケート学習③(ハイランド)



いじめアンケート結果

10月に行ったいじめアンケートでは、いじめに該当する案件が5件ありました。本人や加害児童への聞き取りや指導、保護者との連携を図りました。今後も、注意深くいじめ根絶に向けた取組を進めて参ります。

体罰アンケートへのご協力を。

本日お配りした体罰アンケートにご協力をお願いします。回答用紙は始業式に集めます。なお、QRコードからも回答できます。

コロナ禍における教育活動について

本校では、苫小牧市教育委員会から示された対応等を踏まえて教育活動を行っています。先月末から今月頭にかけて行われた参観日の授業公開は、これまでどおり教室に入れる人数を制限して行いました。また、先月号でもお知らせしたとおり、異学年での交流活動のほか、開成中学校の英語教師による6年生への乗り入れ授業なども行われました。

新型コロナウイルスの勢いは依然衰えを見せない厳しい状況が続いています。本校でも学級閉鎖が相次ぎましたが、オンラインでの朝の会や授業を行いました。タブレットの持ち帰りや、通信環境など課題はありますが、学びを止めないよう、これまでできなかった活動を工夫して行えないかを模索してまいります。

スケート学習

今月は2回にわたり、市内のスケートリンクでスケート学習が行われました。氷都苫小牧の子として、スケートができるよう一生懸命練習する姿が見られました。学習は今後、1月にも予定しています。



来年は卯年。よいお年をお迎えください。

令和5年(2023年)は「卯年」。飛び跳ねるうさぎのイメージから、飛躍の年であると言われており、これまでコロナ禍によって停滞を余儀なくされていた私たちが、一気に飛躍する年としたいものです。この1年間、清水小学校にご理解・ご協力をいただきましたことに感謝申し上げ、年末年始のご挨拶に代えさせていただきます。みなさま、よいお年をお迎えください。

冬型の事故に注意しましょう

苫小牧でも本格的な積雪があり、冬型事故の危険性が高まっています。軒先にできたつららを取ろうとして屋根からの落雪に巻き込まれたり、路肩にできた雪山に登って転倒、道路への飛び出しなどにも注意が必要です。もちろん冬期間の自転車乗車は禁止です。



◆◆12月のコーヒータイム◆◆

○12月29日～1月4日は学校閉庁日となり、終日留守番電話対応となります。

○コロナはもちろん、インフルエンザの流行も心配されるこの冬。規則正しい生活(早寝早起き朝ごはん)で健康に新年をお迎えください。

○一年間のご愛読ありがとうございました。